

**DESPROTECCIÓN***Gerardo González Acosta - Página 8***Cinco millones de niños viven en las calles de México, denuncia ONG**

ONG: 5 millones de niños viven en las calles de México

De los 100 millones de niños con vínculos familiares rotos y violentos en el mundo, 40 millones están en América Latina, y 5.2 millones padecen esta anomalía viviendo en México, “son de la calle”, alertó World Vision México (WVM).

Los niños de la calle están sin hogar físico o tienen los lazos familiares fracturados por la inestabilidad, violencia y desestructuración en sus familias, detalló la organización internacional.

Con edades que oscilan entre los 10 y 14 años, son condenados a intentar sobrevivir en la calle; se les ve principalmente en cruceros, avenidas, mercados y estaciones del metro, ex-

plicó WVM.

En el contexto del Día Internacional de los Niños en Situación de Calle, el 12 de abril, Malcom Aquiles, Director de Incidencia Pública y Movilización, de WVM, dijo que este es de los principales retos que enfrentamos como sociedad en el país.

World Vision México se refirió también al trabajo infantil que en algunas modalidades está prohibido por Ley.

Detalló que en México hay 3 millones 731 mil 867 niños y adolescentes de 5 a 17 años de edad que realizan alguna actividad económica; de ellos 1.8 millones realizan ocupaciones no permitidas. *(Gerardo González)•*